

Madame la Présidente (chère Christiane),  
Chers membres du COPRA 184,  
Madame la Sénatrice (chère Ghislaine), Mesdames et Messieurs les élus,  
Chers adhérents,

C'est avec un réel plaisir que je prends la parole aujourd'hui en tant que maire pour vous accueillir dans notre commune pour cette Assemblée Générale. Permettez-moi tout d'abord de vous remercier pour votre engagement et votre dévouement au service de nos territoires.

Le COPRA 184 joue un rôle essentiel dans notre région : il incarne la voix de la population face à des défis complexes, souvent techniques, mais qui impactent directement notre qualité de vie. Votre mobilisation sur des sujets cruciaux, tels que la protection de l'environnement, la réduction des nuisances liées aux infrastructures ou l'aménagement du territoire, est un exemple de démocratie locale active et vivante.

En tant qu'élu, je partage pleinement votre souci de défendre nos communes, notre patrimoine naturel et urbain, ainsi que la sérénité de nos concitoyens. Les défis auxquels nous faisons face exigent une vigilance de tous les instants et une collaboration étroite entre les associations, comme la vôtre, et les collectivités locales.

C'est pourquoi depuis 1995 que nous sommes aux affaires de la commune, nous soutenons L'action du COPRA 184. Malgré nos budgets de plus en plus difficiles nous continuerons à subventionner.

Je souhaite que cette Assemblée Générale soit l'occasion de consolider nos liens, de dresser un bilan constructif de vos actions.

Je vais laisser la parole à Madame la présidente et les membres du bureau.

Bonne réunion à toutes et à tous, et merci.